



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Minggu

Tanggal: 14 April 2019

Halaman: 20

PERKENALKAN 7 PEMAIN BARU

Siap Kembalikan Kejayaan PSIM

YOGYA (KIR)- PSIM Yogyakarta resmi memperkenalkan 7 pemain barunya dalam menyongsong Liga 2 musim ini. Caretaker CEO PT PSIM Jaya Bambang Susanto pun menandakan pihaknya siap mengembalikan kejayaan Tim 'Laskar Mataram' dengan menargetkan promosi ke Liga 1 musim ini. Bahkan ke depannya tim kebanggaan masyarakat Yogya ini ditargetkan bisa menjuarai Liga 1.

"Kami siap memberi dukungan infrastruktur terbaik dan siap memenuhi keinginan pelatih dalam perekrutan pemain. Untuk pemilihan pemain ini, kami tidak akan intervensi dan wewenang sepenuhnya kami serahkan pada coach Vladimir Vujovic," ungkap Bambang dalam konferensi pers di pendopo Monumen PSSI Baciro, Jumat (12/4).

Bambang juga memperkenalkan 7 rekrutan baru PSIM. Mereka adalah mantan pemain Persib Bandung

serta kesiapan lapangan untuk menggelar latihan.

Vujovic mengisyaratkan kesembilan pemain lama itu layak kembali dikat kontrak untuk menghadapi Liga 2. "Saya sudah tahu kualitas mereka karena saya sudah lama memantau materi PSIM. Mereka memang layak kembali dipertahankan. Kami juga akan segera melengkapi tim ini. Akan ada kejut-kejutan lagi dalam perekrutan pemain ini," ujar pelatih yang akrab disapa Vladio ini sembari meminta dukungan semua pihak, termasuk supporter PSIM.

Sedangkan Hendika Arga meminta maaf karena sempat meninggalkan PSIM untuk bergabung dengan PSSI, meski kemudian dia mengundurkan diri dari tim ini. "Sebagai bentuk permintaan maaf, saya akan berusaha tampil lebih baik dari musim lalu. Saya siap *all out* untuk ikut membawa PSIM memenuhi target promosi ke Liga 1," tegasnya. (Jan-e-



KR-Ikano Riyanto

Para pemain PSIM yang diperkenalkan di Monumen PSSI Baciro, Jumat (12/4), foto bersama pelatih Vladimir Vujovic dan jajaran manajemen.

Raphael Maitimo, M Agung Prihadi dan Rudyana, serta mantan pemain Persib Balikpapan Heri Susanto, eks Perseru Serui Gusti Rustiawan, Reza Saputro dan menarik kembali mantan kapten PSIM Hendika Arga Permana.

Ikut hadir dalam perke-

nalannya pemain itu, 9 punggung lama yang dipertahankan, yakni Ivan Febrianto, Edo Pratama, Raymond Taunta, Pratama Gilang Ramadhan, Supriyadi 'Eeng', Yoga Pratama, Hendri 'Hendrico' Satriadi dan Risman Maidallah.

Gabungan pemain baru

dan lama itu pun telah menggelar latihan perdana di Stadion AAU Yogya, kemarin pagi. Selanjutnya tim akan menjalani *Training Camp* selama kurang lebih 1 bulan di Bogor untuk menunggu kesiapan mes pemain di Wisma Soeratin yang kini tengah dibenahi

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,

Plt. Kepala
Sekretaris

Ttd

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005